

# DGB-Kampagne „Vergiss nie, hier arbeitet ein Mensch“: Meldet jeden Übergriff!

Gemeinsam für mehr Sicherheit: Der DGB ruft im Rahmen seiner Kampagne „Vergiss nie, hier arbeitet ein Mensch“ alle dazu auf, jeden Vorfall zu melden. Du wurdest während der Arbeit Opfer eines Übergriffs oder hast gesehen, wie eine Kolleg\*in davon betroffen ist? Machen wir diese inakzeptable Gewalt endlich sichtbar!



Die Zahlen der Übergriffe gegen Beschäftigte steigen stetig an und wir wollen nicht hinnehmen, dass verbale und körperliche Übergriffe zum beruflichen Alltag gehören. Melde daher jeden Vorfall!

Warum? Die Angriffe, die unsere Kolleginnen und Kollegen täglich erfahren, werden immer noch nicht systematisch erfasst. Wir machen einen ersten Schritt. Denn je mehr wir über die Gewalt wissen, desto besser können wir für Verbesserungen kämpfen.

**Hier geht's zur DGB-Kampagnenseite (<https://mensch.dgb.de/>)**